

La Fundación ICO continúa apoyando el desarrollo empresarial en América Latina con el X Encuentro de empresas multilatinas



X Encuentro empresas multilatinas

Cursos de verano de la UIMP

Del 16 al 18 de julio
Santander, península de la Magdalena

Coorganizado por:

Con el patrocinio de:



Santander, 16 de julio de 2025. Esta mañana ha arrancado el X Encuentro de empresas multilatinas en el Palacio de la Magdalena de Santander. En un momento clave para la integración, el desarrollo sostenible y la proyección global de Iberoamérica, hasta este viernes se reúnen líderes institucionales, empresariales y académicos con el objetivo de fortalecer los lazos económicos, sociales y culturales entre Europa y América Latina.

Enmarcado en los Cursos de verano de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) de Santander, este Encuentro, está organizado por la **Fundación Iberoamericana Empresarial (FIE)**, la **Secretaría General Iberoamericana (SEGIB)** y la **Secretaría de Estado para Iberoamérica, el Caribe y el español en el Mundo**. Con el patrocinio especial de la **Fundación ICO** y la colaboración de organismos como el **Banco Iberoamericano de Desarrollo (BID)** y el **CAF - Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe**, este foro se ha consolidado como un espacio de referencia para el análisis estratégico de las oportunidades y desafíos que afronta la región.

En la inauguración ha participado el vicepresidente de la Fundación ICO, **Antonio Cordero**, además de otras personalidades como **Trinidad Jiménez**, presidenta de la Fundación Iberoamericana Empresarial; **Andrés Allamand**, Secretario General Iberoamericano; **Carlos Andradás**, rector de la Universidad Intencionalidad Menéndez Pelayo; y **Gema Igual**, alcaldesa de Santander.

Durante tres jornadas, se abordarán cuestiones clave como el panorama económico y las reformas estructurales en América Latina, el papel de la seguridad como pilar para la inversión, la igualdad de género en el liderazgo empresarial y el potencial de la cultura, el deporte, el turismo y la educación como motores de unión y desarrollo. Con la participación de destacadas figuras del ámbito político, empresarial y académico, **el X Encuentro de empresas multilatinas busca generar propuestas de valor para construir una Iberoamérica más integrada, innovadora y sostenible.**

La Fundación ICO patrocina este proyecto dentro de su línea de impulso de foros de debate en finanzas y economía, que pone especial énfasis en las relaciones económicas entre la Unión Económica y Monetaria (UEM) e Iberoamérica.

Sobre la Fundación ICO

La Fundación ICO, creada en 1993, es una fundación del sector público estatal que tiene la misión de contribuir y apoyar el desarrollo de la sociedad a través de la promoción del conocimiento sobre dos ejes: Arte y Arquitectura Sostenible y Economía y Finanzas Sostenibles. Dentro de esta última área, las líneas de actuación son: *Educación financiera y divulgación del conocimiento económico y financiero; Finanzas sostenibles y economía circular; Finanzas alternativas, y Relaciones económicas y financieras entre la Unión Económica y Monetaria e Iberoamérica.*

Información general

X Encuentro de empresas multilatinas

Cursos de verano de la UIMP

Fechas: 16, 17 y 18 de julio de 2025

Lugar: Palacio de la Magdalena, Santander

Programa

Coorganizado por:



Con el patrocinio de:

